

◆たくましい子 ◆チャレンジする子 ◆ぱっちり学ぶ子 ◆なっとくいくまでがんばる子



# たちばなっ子

“先生大好き、友だち大好き、学校大好き”

橋小学校だより  
令和5年4月25日  
校長 田中 修介



橋小 HP

天気の良い日が増え、運動場で元気に遊ぶ子がたくさんいます。サッカーをしたり、登り棒で遊んだりしている姿を見ると「たくましい子」が実践されていて、うれしく思います。

今週末よりゴールデンウィークに入ります。コロナが下火になっており、家族旅行が増えることが予想されますが、人混みではマスクをするなどの対応で、感染予防の協力をお願いします。また、連休後は体調不良を訴える子が増えます。後半はしっかり体を休ませて、連休明けにはまた、元気に登校できるようお願いします。規則正しい生活リズムの継続にもご協力ください。

## 学校のリーダーとして

6年生がリーダーとしての動きを見せててくれています。地区子供会、集団登校リーダー、1年生のお世話、委員会活動、もくもく清掃・・・、様々な場面で下級生をリードしてくれています。 一年生と遊ぶ

地区子供会リーダー

委員会のお仕事



## たくさんの参観ありがとうございました

4月19日(水)今年度初めての授業参観があり、130名の参観がありました。3年ぶりのPTA総会、学年懇談会にも多くの保護者にご参加いただきました。ありがとうございました。



教室に入りきれず  
廊下までびっしり  
な低学年

## 交通安全教室がありました



能美警察署の方と、木呂場交番のお巡りさんを迎えて、交通安全教室が開かれました。あたたかくなり、子供達の活動域も広がる季節です。もうヘルメットは当たり前前、ご家庭でも外出するときは十分気をつけるようお声がけください。1年生は歩行教室、2~4年生は地域の見守り隊の方の協力をいただいての自転車教室を行いました。



## 引き続き、新型コロナ感染防止にご協力ください

AIの予想によると、ゴールデンウィーク明けにもう一波くるそうです。  
ゴールデンウィーク中も感染防止にご協力ください。  
・人混みへお出かけ時はできるだけマスクの着用をお願いします。  
・手洗い・消毒の習慣化にご協力ください。

ドウダツツヅ

楓の花

